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Encaminho o presente Requerimento, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja
enviado expediente desta Egrégia Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Walter Benedito Carneiro Junior,

Diretor-Presidente da Empresa de Saneamento de Mato Grosso do Sul - Sanesul, solicitando que

"Sejam realizados, de forma urgente, todos os procedimentos
técnicos e operacionais, cabíveis, visando regularizar o
fornecimento de água tratada, nos padrões iniciais do período de
implantação do equipamentos de Osmose Reversa e, assim, que
uma água não salobra, volte a ser fornecida aos Munícipes
Corumbaenses, moradores no Distrito de Albuquerque, no
Município de Corumbá-MS.

JUSTIFICATIVA: Os pedidos acima, são provenientes de muitos reclamos de Moradores do citado
Distrito de Albuquerque, que informam que, constantemente, a água fornecida pela SANESUL, tem se
apresentada bastante salobra (dura), idêntica a água que era fornecida pela Sanesul, antes da instalação do
aparelho para tratamento da água pelo método denominado de Osmose Reversa. Reclamam, também que,
ao procurarem a empresa, para que resolvam esse problema, a única resposta que recebem é que, o
tratamento da água, por Osmose Reversa, está ocorrendo de forma normal, porém, pelo gosto salino,
percebe-se, claramente, que isso não está ocorrendo. Existe, também, informação de que, os produtos
necessários ao tratamento por Osmose Reversa, acabaram, sem ter ocorrida, em tempo hábil, o devido
processo licitatório, que levasse a essa aquisição, o que, se confirmado, se transformaria em um problema
sério e preocupante para toda aquela População Corumbaense, moradora no Distrito de Albuquerque.
Essa é uma informação que, esperamos não ser verdadeira pois, se existe a necessidade de aquisição
desses produtos, via licitação e, sabendo que processos licitatórios possuem um tempo de ocorrência,
nunca de forma imediata e rápida, então, necessária se faz uma maior atenção, quanto ao planejamento
desses processos, com bastante folga, para que possíveis problemas que venham a ocorrer, possam ser
transpostos, de forma que aquela População não seja prejudicada.  

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Novembro de 2021
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